



Arrivée Séjour Val Lauron

publié le 22/01/2024

Nous sommes bien arrivés à Val Lauron vers 17h30 après un ralentissement important à la sortie de l'autoroute.
Un trajet sans malade, le top !

Soirée chargée avec récupération du matériel, distribution des chambres, installation et repas.

Demain direction les pistes de ski ... bonne nouvelle nous devrions pouvoir skier toute la semaine.

A demain, avec des photos ...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.